

## 29 DE ABRIL – DÍA DEL ANIMAL



IGNACIO LUCAS ALBARRACÍN ERA PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD PROTECTORA DE ANIMALES. ÉL PROPUSEO LEY NACIONAL DE PROTECCIÓN DE ANIMALES EN LA QUE SE ESTABLECÍA BRINDAR PROTECCIÓN A LOS ANIMALES, IMPEDIR SU MALTRATO Y SU CAZA.

EL 29 DE ABRIL DE 1926, ALBARRACÍN FALLECIÓ, A LOS 75 AÑOS. ES POR ESO POR LO QUE, EN SU HOMENAJE, EL DÍA DEL ANIMAL COMENZÓ A CELEBRARSE CON LA FECHA QUE ACTUALMENTE CONOCEMOS.

PARA CUIDAR A NUESTRAS MASCOTAS, TENEMOS QUE:

PROCURARLES UN HOGAR	ALIMENTARLOS ADECUADAMENTE	MANTENERLOS LIMPIOS	LLEVARLOS AL VETERINARIO
-------------------------	-------------------------------	---------------------	-----------------------------



LIVE **LIVEWORKSHEETS**

PERO OJO... PORQUE HAY OTROS ANIMALES QUE NECESITAN QUE LOS PROTEJAMOS RESPETANDO SU LIBERTAD Y CUIDANDO SUS AMBIENTES NATURALES.

PINTAMOS LOS ANIMALES SALVAJES Y ESCRIBIMOS SUS NOMBRES:

